

Mensaje de DIOS PADRE dado el 22 de junio 2014 a la Dra. Enelia Grajales,

autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

www.losderechosdedios.org

2014

LOS PECADOS DE LOS HOMBRES CLAMAN VENGANZA AL CIELO

Publicado 04/12/2024 18:59:40

El Mensaje Espiritual para el día de hoy, 22 de junio de 2014, es el siguiente:

Debo referirme, hija mía, a todas las cosas que están sucediendo y que forman parte de todo cuanto os he dicho para estos tiempos como son plagas, enfermedades, terremotos, asesinatos, robos y toda clase de sucesos de quien se dice que cada uno es más grave que el otro, por eso os pido mucha oración, arrepentimiento, pedir por las almas para alcanzar el perdón y la misericordia, para aminorar todos estos desastres.

Hija mía, respecto a la pregunta que me hizo mi hija Marta, dile que no, que no lo cambie, que lo deje así, porque los pecados de los hombres claman venganza al cielo, y es en ese sentido que se dice de esa manera porque así muchos logran entender que no deben pecar y cesarán de hacerlo.

Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.

LOS SIETE PECADOS CAPITALES



Soberbia

Avaricia

Lujuria

Ira

Gula

Envidia

Pereza